

Modaes

Empresa

C&A crece por partida doble en México: abre en Querétaro y Monterrey

El grupo holandés de distribución de moda ha puesto en marcha una tienda en el centro comercial Puerta La Victoria y otra en Plaza Cumbres.

Modaes
2 ago 2019 - 00:00



C&A anota un doblete en México. El grupo holandés de distribución de moda ha puesto en marcha dos nuevos establecimientos en el país, que se ha convertido en su principal mercado en Latinoamérica.

En los últimos días, **C&A subió la persiana en el centro comercial Puerta La Victoria**, en la ciudad de Querétaro, y otro establecimiento ubicado en el complejo Plaza Cumbres, en Monterrey.

Con estas aperturas, C&A roza los ochenta de puntos de venta en México. La compañía opera en el país desde hace dos décadas, siendo el segundo mercado en el

Modaes

Latinoamérica en el que tiene presencia, además de Brasil.

El año pasado, el grupo holandés inició el proceso de remodelación de varias de sus tiendas en el mercado mexicano, tal y como avanzó Modaes. En los últimos meses, la compañía se ha expandido en ciudades como Mérida o Pachuca.